



## Swimmingpool und Gartengestaltung, Kanton Solothurn

Die historische Liegenschaft befindet sich in bevorzugter Wohnlage. Die Umgebung und die Gartenanlage wurden sanft umgestaltet, restauriert und bereinigt. Das neu erbaute Schwimmbaden erzeugt mit seinem schwarz eingefärbten Beton ein faszinierendes Lichtspiel. Das in Rot gehaltene Clubhaus schafft einen spannungsvollen Kontrast dazu.

### Aufgabe

- Gartengestaltung
- Integration Poolbereich mit Poolhaus

### Bauherrschaft

Privat

### Mani Architekten AG

Daniel Mani

### Realisierung

2003 – 2004